
編號 班級 提問內容 針對提問之建議 承辦單位 辦理情形說明 處理進度

1 醫管2-1 1.可否在光禧樓設立提款機？ 總務處

＊相關問題已於105-1幹部

職前講習、生活座談及105-

2生活座談提問及回覆。

經第一銀行東門分行，回

覆如下：該分行已向總行

申請續裝設自動化提款機

供本校師生使用，待總行

核准後，將儘速安裝處

□已完成

    日期    年    月    日

□處理中

    預計完成   年   月   日

█待處理

2 醫管2-1
2.學生證可以和悠遊卡或一卡通

結合嗎？
教務處

1.學校一直希望能提供服務

的項目能夠多元，學生證

目前已結合校內電子錢包

及門禁管理功能

2.有關悠遊卡結合學生證將

涉及上述服務的硬體設備

投資

3.據了解悠遊卡公司可持學

生證明，辦理學生悠遊卡

4.在現有資源下，悠遊卡結

合學生證將進一步評估，

仍會朝提供更多服務為方

□已完成

    日期    年    月    日

□處理中

    預計完成   年   月   日

■待處理

3 醫管2-2

能否增設提款機？（之前光禧

樓有提款機，後來因故只剩光

暉樓有，導致在光禧樓上課的

學生提款時要跑到光暉樓，較

不方便）

總務處

＊相關問題已於105-1幹部

職前講習、生活座談及105-

2生活座談提問及回覆。

經第一銀行東門分行，回

覆如下：該分行已向總行

申請續裝設自動化提款機

供本校師生使用，待總行

核准後，將儘速安裝處

□已完成

    日期    年    月    日

□處理中

    預計完成   年   月   日

█待處理

4 會展2-1
1.部份教室網路收訊不佳（

N405、K005）
改善收訊問題 圖資處 研究增加無線AP

□已完成

    日期    年    月    日

□處理中

    預計完成   年   月   日

■待處理

5 會展2-1 2.TronClass無法點名 教務處

TronClass若無法點名時，可

能涉及許多因素，例如伺

服器是否正常服務、網路

是否連現異常、學生端手

機是否開啟GPS定位功能、

手機WiFi功能是否開啟、

手機作業系統與App版本是

否更新等。

TronClass確實於開學初期有

點名異常之情形，之後逐

漸恢復正常，目前並無其

他教師反應TronClass無法點

名之情事。TronClass點名功

能礙於上述原因，並不能

100%自動點名，少數學生

還是得使用手動點名。

TronClass點名功能僅能用於

輔助用途，尤其對於大班

教學較具成效，因此點名

功能的使用時機，需由教

師視情況來使用，若僅有

少數學生無法點名，則需

個別檢視，若是整班無法

■已完成

 日期  107 年   04 月 30   日

□處理中

    預計完成   年   月   日

□待處理

6 會展2-1 3.學生餐廳素食過少 增加素食餐點 總務處

學餐蘇經理回覆:除自助餐

外，A2胡鎵莊、A5早餐

吧、A7圓壽司三攤皆可特

製素食(辛香料)如同學有想

吃的素食品項歡迎與蘇經

理討論。(蘇經理:0911-

█已完成

    日期    107年 5   月 1   日

□處理中

    預計完成   年   月   日

□待處理

7
進健管2-

1

1.3/21晚上18:00於光恩樓N202教

室要開啟單槍，無法開啟，最

後是站到桌上直接打開電源，

此現象已多次出現，可否改

進。

請檢修單槍的連線狀況 圖資處
牆壁單槍開關故障已請廠

商處理

□已完成

    日期    年    月    日

■處理中

    預計完成107年4月27日

□待處理

106-2學生生活座談建議表意見彙整表
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106-2學生生活座談建議表意見彙整表

8
進健管2-

1

2.光恩樓N202教室的白板，寫

上後很難擦乾淨，是否該更換

白板了？

評估是否需更換白板 總務處
N202教室白板已於107年5

月13日更換完成

█已完成

    日期 107   年  5  月13

日

□處理中

    預計完成   年   月   日

9
進健管2-

1

3.光恩樓N202教室：電腦連接

隨身碟，有時無法讀取，且隨

身碟插槽有點陷入內部，請檢

修。

請檢視光恩樓N202教室電腦

主機
圖資處

已接USB延長線供老師上課

使用。

□已完成

    日期    年    月    日

■處理中

    預計完成107年4月27日

□待處理

10 生技1-1
1.芝柏三街過於危險(基泰→竹

苑)，經常發生車禍。

希望可以將道路分道分線，

以及住屋的車量直接停在道

路上，造成路道擁擠，希望

可以聯絡住家。

軍訓室

請各宿舍輔導教官持續宣

導交通安全教育, 騎車行經

該路段時, 應減速慢行以維

安全。

■已完成

    日期 107 年  5 月 1 日

□處理中

    預計完成   年   月   日

□待處理

11 生技1-1 2.竹苑停車場希望用個遮雨棚。 設遮雨棚 總務處

竹苑回覆:本學期暫時尚無

設置遮雨棚計劃，會列入

明年度的計劃，如有任何

意見歡迎與竹苑蔡小姐聯

繫。(蔡小姐:0978-593696)

□已完成

    日期    年    月    日

□處理中

    預計完成   年   月   日

█待處理

12 生技1-1
3.租屋商店(全家旁)的招牌太過

突出，使學生受傷撞到。
聯絡店家改善 總務處

已於107年5月1日致電該公

司人員，請其底下新設立

的招牌調整位置或拆除，

人員回覆造成同學受傷深

感抱歉，會儘快聯繫負責

人商議後續處理情形。

□已完成

    日期    年    月    日

□處理中

    預計完成   年   月   日

█待處理

13 生技1-1 4.學餐油煙過重。 希望開大抽油煙機 總務處

學餐蘇經理回覆:已提醒現

場全部攤商於廚房煮食時

請勿開大火導致油煙過重

，另會再請相關廠商討論

可否有改善油煙工程施

□已完成

    日期    年    月    日

□處理中

    預計完成   年   月   日

█待處理

14 生技1-1

5.自助餐餐點量過少，而且叫自

助餐卻是人員幫忙夾，花樣又

不夠多。

可以參考玄奘的學餐或是加

進一些新商店
總務處

學餐蘇經理回覆:由人員協

助夾菜是為減少紛爭，如

有特別喜歡的菜色可請服

務人員追加；菜色每日皆

保持30~40樣且不定時更換

菜色。(蘇經理:0911-

□已完成

    日期    年    月    日

□處理中

    預計完成   年   月   日

█待處理


